



Rigobert Song a rendu publique une liste de 27 lions, appelés pour affronter l'Algérie les 25 et 29 mars en match en aller-retour, comptant pour les barrages du mondial 2022.

Pour cette double confrontation, le nouvel entraîneur du Cameroun a écarté quelques cadres de l'équipe comme Clinton Njie, vraisemblablement pour ses dernières prestations placées en dessous de la moyenne, aussi bien en équipe nationale qu'en club.

Le sociétaire du Dynamo Moscou, sur son compte Instagram a finalement réagi à cette non-convocation, affichant son soutien à ses camarades et en leur souhaitant bonne chance pour une qualification à la coupe du monde au Qatar.

Clinton Njie sait qu'il doit encore travailler dur, pour mériter la confiance du nouvel encadrement technique des Lions Indomptables, à l'effet de prendre part aux prochaines échéances.